



Iztapalapa, Ciudad de México, 6 de Noviembre de 2024. BOL. 50/061124

ALEIDA ALAVEZ RUIZ INSTALA COMITÉ DE SEGURIDAD ESCOLAR DE IZTAPALAPA PARA PROTEGER A COMUNIDAD ESTUDIANTIL

• Al frente del Gabinete y la Policía Auxiliar de la Alcaldía, ofrece a directivos escolares mayor coordinación y colaboración con autoridades capitalinas

La Alcaldesa de Iztapalapa, Aleida Alavez Ruiz, encabezó la instalación del Comité de Seguridad Escolar para combatir ilícitos que atenten contra la integridad física y patrimonial de la comunidad académica en torno a los planteles.

Con participación de directivos de escuelas, públicas y privadas, de educación media superior y superior, del Gabinete y Policía Auxiliar de la Alcaldía, así como de autoridades y mandos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Fiscalía General de Justicia, Policía de Investigación y de otras instancias del Gobierno de la ciudad, el Comité acordó reunirse cada mes para dar seguimiento a incidentes y avances de solución.

En la reunión señalaron que los principales problemas en esas zonas son faltas cívicas, accidentes, comercio informal, venta ilegal de alcohol y venta y consumo de drogas. Por ello, es determinante la colaboración estrecha para atacarlos.

Cada una de las partes se comprometió a actuar en el ámbito de sus facultades y atribuciones para dar resultados a la brevedad con pleno respeto a los Derechos Humanos de adolescentes, jóvenes y ciudadanía en general, lo mismo de cualquier persona presuntamente involucrada en actos ilícitos o indebidos.

Acompañada por el director general de Gobierno y Seguridad Ciudadana, Mucio Israel Hernández Guerrero, Alavez Ruiz apuntó que su gobierno promoverá el diálogo y el acuerdo en los casos en que proceda, pero advirtió que siempre se privilegiará la seguridad de la comunidad escolar, en particular de adolescentes y jóvenes, ante riesgos en los planteles educativos.

Agregó que en el ámbito de sus atribuciones, la Alcaldía se abocará a atender las demandas de servicios como poda, movilidad, ordenamiento de comercio en vía pública, erradicación de







expendios de alcohol y "chelerías" clandestinos, cuya ilegalidad, como los basureros en vía pública, no se debe normalizar en tanto violentan la ley y amenazan la convivencia.

Explicó que en las audiencias ciudadanas de los lunes, que ella encabeza con todo el gabinete en las direcciones territoriales, una de las demandas recurrente de las y los vecinos es el cierre o retiro de estos comercios donde venden alcohol, adulterado o no, a menores de edad.

"Hacer operativos constantes ayudará a que todos quienes infrinjan la ley, entiendan que no lo vamos a tolerar; no nos cansaremos de verificar cada establecimiento para detectar los que trabajan en la ilegalidad y actuar conforme ala ley".

Por ello, resaltó la importancia de la estrecha coordinación de las autoridades educativas para afinar la estrategia para no "no dar palos de ciego, sino respuestas prontas a sus peticiones de apoyo y a ser efectivos", dijo.

De parte de su Gobierno también ofreció organizar actividades culturales y deportivas para los estudiantes, como ya lo hace en colaboración con el Instituto de Educación Media Superior (IEMS) de la Ciudad de México y con actividades como el encuentro de grupos corales en diciembre próximo.

Además, en el entendido de que la instalación de este Comité no es sólo un acto protocolario, sino para que cada instancia haga lo que le corresponde para garantizar la seguridad de la comunidad académica, puso a disposición de las autoridades escolares los servicios de las Direcciones Territoriales para hacer llegar sus demandas o denuncias, a fin de canalizarlas desde ahí a las instancias correspondientes.



